



Pertarungan Sengit Manchester United vs Everton: Bruno Fernandes Minta Marcus Rashford Ambil Penalti!

Description

Bruno Fernandes memberi Penalti ke Marcus Rashford: Keputusan di Balik Kemenangan Manchester United

Keputusan Bruno Fernandes memberikan penalti ke Marcus Rashford dalam laga kontra Everton membuahkan kemenangan bagi Manchester United. Penalti tersebut dieksekusi pada menit ke-12 dan, bersama gol Rashford (39?), membawa Setan Merah menang 2-0.

Momen di Balik Keputusan

Setelah pertandingan, Fernandes mengungkapkan bahwa ia yang menawarkan Rashford untuk mengeksekusi penalti. Fernandes mengatakan, "Kami berdua penendang penalti. Saya bertanya kepada Marcus apakah ingin mengambilnya dan dirinya mengatakan bahwa ia percaya diri."

Kesempatan untuk Rashford

Fernandes merasa puas dengan satu gol yang telah dicetaknya dan memberikan kesempatan untuk Rashford menambah rekening golnya. Rashford adalah salah satu penendang penalti pilihan pelatih, dan Fernandes percaya bahwa Rashford bisa mencetak gol dari penalti tersebut.

Man United Menuju Liga Champions

Fernandes menyatakan bahwa Manchester United harus memenangi laga-laga tersisa di Liga Inggris untuk mengamankan tempat di Liga Champions musim depan. Timnya berada di peringkat keenam dengan 47 poin dari 28 pertandingan, berjarak tiga poin dari Tottenham yang memiliki dua laga tunda.

Perjuangan Menuju Liga Champions

Fernandes berjanji Man United akan terus berjuang meski mengakui bahwa perjalanan mereka menuju Liga Champions tidak akan mudah. Meskipun sulit, tim ini harus terus berjuang untuk meraih tujuan mereka.

Tantangan bagi Man United

Fernandes menyadari bahwa perjalanan Manchester United menuju Liga Champions akan penuh

tantangan. Meskipun sudah melalui dua laga beruntun tanpa kemenangan sebelumnya, ia berkomitmen untuk terus berusaha meraih kemenangan demi mencapai tujuan mereka.

Ringkasan

Kapten Manchester United, Bruno Fernandes, membagikan alasan di balik keputusannya memberikan penalti ke Marcus Rashford dalam laga kontra Everton. Bagaimana pendapat anda tentang tindakan solidaritas Fernandes terhadap rekan satu timnya? Apakah Anda setuju dengan sikapnya? Sampaikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark